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令和元年度 第２１回政策推進会議報告 

日 時 ３月２４日 １３時５８分～１４時２３分 

場 所 ４－１会議室 

出席者 ２０人 

１ 尼崎市公設地方卸売市場の「今後の市場のあり方」に係る基本方針について 

経済環境局長から資料に基づき報告。 

２ 尼崎市新ごみ処理施設整備基本計画（素案）に対する市民意見公募手続の結果に 

ついて 

経済環境局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

・（市長）1つ目のご意見について、このような考え方もあるだろうが、広域連携をしっかり行

ってお互いに助け合うということ、人口が減少していく中でできるだけコンパクトな施設が

望ましいということを尼崎市における基本方針として実施していきたい。 

→その辺については、一般廃棄物処理基本計画の中でしっかり検討していく。 

・（市長）以前から市民の皆さんへごみ減量の呼びかけをしてご協力をお願いしており、そのお

かげもあって今回の計画では既に一定のコンパクト化を図ることができている。市民の皆さ

んのそういった取組が具体的な費用の減等にも繋がることや環境にも良いということを、今

後もしっかり発信していきたいと思う。 

３ 「簡易宿所を開設しやすくさせるためのいわゆるラブパチ条例の一部改正につい 

て（素案）」に対する市民意見公募手続の実施について 

都市整備局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

・（市長）かなり論点が整理されて、しかも一つ一つ非常に慎重かつ前向きに検討した様子が伺

えて嬉しく思う。パブコメをこれから実施していくが、既に関心のある方はいらっしゃる。

あまがさき観光局のプラットフォーム会議というものを年 4 回程度行っており、活性化機構

や阪神、総文などの関係者が集まって情報交換をしたり宣伝・ＰＲを行ったりしている。そ

こでこういう条例改正を予定しているということを話したら、ぜひ勉強会を行ってほしいと

いうお声があった。この機に意見聴取のプロセスで勉強会等の実施を考えていただきたい。

民間の若い人たちにとっても、行政がそういうチャレンジを後押しできるように制度の見直

しをやっているということ自体が元気の出ることにもなるし、モチベーションを高めること

にもなる。 

・（吹野副市長）今回、こういう制度改正においては異例なほど早く対応していただいて嬉しく

思う。今は新型コロナの影響で簡易宿所の経営が大変なことになっているようなので、制度

が変わってすぐに手が挙がるかはわからないが、状況を見つつ気長に進めていこう。 
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４ 令和２年度向け役職者の人事異動について 

総務局長から資料に基づき報告。 

以 上 


